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Senhor Presidente

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente, em 

atenpao ao Requerimento n° 058/2024 de autoria do Nobre Vereador Adilson 

Aparecido e subscrito pelos demais pares, encaminhamos as informapoes prestadas 

pela Secretaria Municipal de Saude por meio de seu MEMORANDO N° 617/2024- 

SMS e pela Secretaria Municipal de Modernizapao, Tecnologia e Inovapao por meio 

de seu MEMORANDO N° 126/2024- SMMTI, copias anexas.

Sendo o que tmhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 

externar nossos protestos de estima e considerapao.

Atenciosamente

CHADODANILO
Prefeito/Municipal

Excelentissimo Senhor
CLEBER CANDIDO SILVA
Presidente da Camara do Municipio de
CAJAMAR - SP

Pra<pa Jose Rodrigues do Nascimento, n° 30 - Bairro Agua Fria - Distrito Sede - Cajamar/SP - CEP 07752-060
PABX: 011 4446-7699
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MEMORANDO N9. 617/2024 - SMS

Cajamar, 25 de margo de 2024.

A

SECRETARIA MUNICIPAL GOVERNO 

Departamento Tecnico Legislativo.

A/C Michelle Alves de Oliveira

Ref.: Requerimento 058/2024 - Vereador Adilson Aparecido Pinto 

Assunto: Memorando n9 0741/2024- DTL/SMG.

Prezada,

Em resposta ao memorando supracitado que, trata-se 

do possibilidade, da Prefeitura instalar linhas telefonicas analdgicas em todas as 

unidades dos CAPS. Nos cabe informar que este pleito e exclusive da Secretaria de 

Modernizacao, Tecnologia e Inovagao, responsavel pela instala?ao da rede de 

telefonia de toda Prefeitura de Cajamar. Sobre os problemas enfrentados com a 

internet e telefonia na Secretaria de Saude, ja comunicamos o setor competente.

Aproveitamos o ensejo para externar nossos votes de 

considera^ao, estima e os cumprimentos pelos trabajhos realizados.

JULIANY WEIRASANt ANA
emo

Departamento de Aten$ao Especializada

\Alves 
ktratlvo|

diuE'DA silvA g^rcia

Secretary Municipal de Saude

MIMBMWgWaWM III I —mi:

(11) 4446 - 0100 - AVENIDA TENENTE MARQUES, 3780 
PORTAIS - POLVILHO - CAJAMAR / SP - CEP 07790-740
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MEMORANDO N° 126/2024 - SMMTI

Cajamar, 04 de abril de 2024.
Quinta-feira.

A

Secretaria Municipal de Governo

A/c: Departamento de Apoio Tecnico e Legislative

Referente: Requerimento 058/2024
Assunto: Resposta o memorando 0.873/2024 - DTL/SMG

Considerando o memorando 0.873/2024 - DTL/SMG, que solicita 
manifestagao de nossa secretaria quanto ao requerimento 058/2024, de autoria do 
nobre vereador Sr. Adilson Aparecido, o qual questiona a possibilidade de 
instalagao de linhas telefonicas analogicas em todas as unidades do CAPS infantil 
e adulto de nosso municipio, devido especialmente as ocorrencias de instabilidade 
de internet;

Considerando que a tecnologia de linha analogica esta ultrapassada e 
que toda a tecnologia de telefonia atual e via fibra otica;

Informamos que ja esta em fase de implantagao os novos contratos 
numeros 22 e 23 de 2024, os quais tern por objeto o link de internet para todas as 
localidades pertencentes a prefeitura de Cajamar, inclusive com dupla abordagem 
e links de backup para as localidades citadas no requerimento, desta forma 
mitigando as falhas de internet e, consequentemente eliminando os problemas de 
telefonia.

- r--Atenciosamente,
G 4 ABF: 202.

Francescahtonio 

Secretario Adjunto de Mode^nizagao, Tecnologia e Inovagao
unojJi

Pago Municipal - Praga Jose Rodrigues do Nascimento, 30 - Agua Fria - CEP: 07752-060 - Cajamar/SP 
Telefone: (11) 4446-0022 - E-mail: ti@cajamar.sp.gov.br
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REQUERIMENTO N° 058 / 2024

CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMAR

Senhor Presidente, usuArio
066.XXX.XXX-62

’ROTOCOLO
485/2024

DATA / HORA 
06/03/2024 11:02:56

Senhores Vereadores,

Requeiro dentro das normas regimentals desta Casa de Leis e apos 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Danilo Barbosa Machado, 
junto a secretaria competente informe:

1- Existe a possiblidade da prefeitura fazer a instalagao de linhas 
telefonicas anaidgicas em todas as unidades do CAPS, infantil e 
Adulto do nosso municipio?

r*0'-

iccretana Municipal de Governo 
Recebido em: ^ 

h< 8
JUSTIFICATIVA

Justifico o presente requerimento tendo em vista que existem varias 
justificativas para o uso de linhas telefonicas analdgicas em unidades de CAPS 
(Centres de Atengao Psicossocial), especialmente considerando os desafios 
frequentes relacionados a instabilidade da internet. Algumas das principals
razdes incluem:

Estabilidade e Confiabilidade:

Linhas telefonicas analdgicas sao conhecidas por 
confiabilidade, independentemente das condigoes da internet. Isso garante que 
as comunicagoes essenciais nao sejam interrompidas devido a problemas de
conexao.

Acesso Ininterrupto aos Servigos de Saude Mental:

Em um ambiente de saude mental, 6 crucial garantir que os pacientes e seus 
familiares possam acessar os servigos de CAPS a qualquer momento. Linhas 
telefonicas analogicas proporcionam uma comunicagao mais consistente, 
garantindo que as pessoas possam buscar ajuda quando necessario.

Resposta Rapida em Situagoes de Emergencia:

Em situagoes de emergencia, a rapidez na comunicagao pode ser crucial. 
Linhas analdgicas nao dependem da infraestrutura da internet, o que significa

de atendimento podem ser contatadas rapidamente, 
independentemente de problemas de conectividade online.

Mi/fh^lfte Alves 
Iministrativc
16.910

Age

sua estabilidade e

que as equipes
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Simplicidade e Manutenpao Facilitada:

Linhas telefonicas analogicas tendem a ser mais simples em termos de 
configuracao e manutempao. Elas exigem menos recursos tecmcos e podem 
ser mais faceis de gerenciar, reduzindo a probabilidade de falhas tecmcas
frequentes.

Acessibilidade para Todos:

Nem todos os mumcipes tern acesso 
telefonicas analogicas garante que os serviqos do CAPS sejam acessiveis a 
uma gama mais ampla de pessoas, sem depender da conectividade digital.

Redugao do Impacto de Problemas de Internet:

Ao utilizar linhas analogicas, a unidade de CAPS reduziria significativamente o 
impacto dos problemas frequentes de internet. Isso contribuiria para a 
continuidade e eficacia dos servigos prestados.

Atendimento as Necessidades Especlficas da Comunidade:

confiavel a internet. Utilizar linhas

Conhecer as caracteristicas e desafios especificos da comunidade atendida e 
crucial Se a internet e instavel na regiao, optar por solugoes que nao

atender &s necessidadesdependam dela demonstra urn compromisso em 
locais.

Ao considerar esses pontos, a instalagao de linhas telefonicas analogicas pode 
ser vista como uma solugao pratica e eficaz para melhorar a acessibilidade e a 
confiabilidade dos servigos oferecidos pelo CAPS, garantmdo l.. 
comunicagSo mais est£vel e ininterrupta.

uma

j*

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 22 de janeiro de 2.024.

CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMAR 
APROVADO em discussao e vota?§o iinicai Secretary Municipal deGowmo'

; Recebidoem:^/03 /.W
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